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Актуальность изучения влияния цифровой трансформации на уголовную репрессию обуслов-
лена построением в нашей стране цифрового правительства. В ходе теоретического анализа работ 
российских исследователей, в основном последних трех лет, посвященных проблемам цифровой 
трансформации единой системы публичной власти, приводятся результаты исследований проблем 
внедрения современных информационных технологий. Автор приводит принятые в научной среде 
трактовки понятия «цифровая трансформация», рассматривает проблемы, связанные с внедрением 
IT-технологий в единую систему публичной власти, акцентируя внимание на правоохранительной 
сфере. Обзор современных отечественных исследований позволяет обратить внимание на необхо-
димость дальнейшего изучения перспектив внедрения современных информационных технологий 
в деятельность органов, задействованных в борьбе с преступностью, и профилактике преступлений.
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The relevance of studying the impact of digital transformation on criminal repression is due to the 
construction of a digital government in our country. In the course of a theoretical analysis of the work of Russian 
researchers, mainly of the last three years, devoted to the problems of digital transformation of a unified system 
of public authority, the results of research into the problems of introducing modern information technologies 
are presented. The author cites the interpretations of the concept of “digital transformation” accepted in the 
scientific community, considers the problems associated with the introduction of IT technologies into a single 
system of public authority, focusing on the law enforcement sphere. A review of modern domestic research 
allows us to draw attention to the need for further study of the prospects for the introduction of modern 
information technologies in the activities of bodies involved in the fight against crime and the prevention of 
crime.
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